



© privat

Wirtschaft für Morgen

CBD aus dem Waldviertel

Judith Leitner, Waldviertler Hanfkuss

Claus und Judith Leitner berühren Körper, Geist und Seele mit verschiedenen Produkten aus Hanf. Seit Jahrtausenden vertrauen Menschen auf die Stärken der Hanfpflanze. Sie ist eine der ältesten Nutzpflanzen der Erde und steht seit jeher für Entspannung und Wohlbefinden. Wir kennen die Pflanze in- und auswendig und holen mit CBD (Cannabidiol) das Beste aus ihr heraus. Mit verschiedenen Ölen und Extrakten helfen wir unseren Kundinnen und Kunden dabei, den kleinen Sorgen des Alltags mit Entspannung zu begegnen. "Wir möchten mit unseren naturverbundenen Produkten Körper und Geist positiv beeinflussen." Wir sind begeistert von den Stärken der Hanfpflanze und genießen es, im Kreislauf der Natur zu leben. Deshalb haben uns zum Ziel gesetzt, die Inhaltsstoffe und Verpackungen unserer Produkte soweit wie möglich in der Region Waldviertel herstellen zu lassen. Unsere Partnerfirmen haben wir mit größter Sorgfalt in Bezug auf Anbau, Herstellung, Nachhaltigkeit und einem verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen ausgewählt. Wir setzen damit auf kürzere Wege und direkten Kontakt mit den Unternehmen, damit wir höchste Qualität mit einem geringen CO₂-Fußabdruck bieten können. Die Böden und das Klima im Waldviertel sind ideal für den Anbau von Hanfpflanzen. Es ist aber nicht nur das, sondern wir haben den besonderen Zauber dieser Region gespürt. Wir stehen für 100% Regionalität aus dem Waldviertel. Mit einem naturverbundenen Anbau

unterstützen wir das ökologische Potenzial für die Region und übernehmen mit unseren Produkten soziale Verantwortung für unsere Freunde, Nachbarn, Kundinnen und Kunden.

waldviertler-hanfkuess.at

Online seit 21.09.2021 (Aktualisiert: 18.10.2021)